

桜梅桃李

大島町立第一中学校

2学年 学年通信

R4.7.20 第32号

1学期終了

中学校生活の4/9が終了しました。2学年の皆さんに聞きたいことがあります。自分の個性を磨くことはできていますか。リーダーシップ・フォロワーシップを発揮できていますか。先を見据えて行動できていますか。一中の1学期は自分たちの学年の力を高めていく部分が大きいと思います。行事でみると、2年生は職場体験、3年生は修学旅行、1年生は南部移動教室がありました。一中の2学期は全校行事がたくさんあります。そのため、中堅学年である2学年の役割がとても大切になります。自分のことだけで一杯になってしまっっては、3年生をフォローしたり1年生に対してリーダーシップを発揮したりするのは難しくなってしまいます。確実に成長はしています。この夏休みで一人一人が充実した日々を送り良い2学期のスタートを切れるようにしましょう。

《夏休み学習教室・水泳教室》

◇学習教室 7/25(月)～29(金)、8/25(木)～31(水)8時～9時 ※土日は除く。

◇水泳教室 7/25(月)～28(木)・8/1(月)13時30分～15時30分、7/29(金)・8/2(火)9時30分～11時

※事前に都合が悪くなったり当日体調不良だったりして欠席する場合は、必ず学校に連絡をしてください。

《2学期 始業式 持ち物》

・通知表 ・上履き ・体育館履き ・夏休みのしおり ・課題（課題の表を参照）

2学期初めの時間割

	8/29(月)		8/30(火)		8/31(水)		9/1(木)		9/2(金)	
	A	B	A	B	A	B	A	B	A	B
1校時	学習教室 8～9時		学習教室 8～9時		学習教室 8～9時		始業式		国語	
2校時							学活		社会	
3校時							英語		英語	
4校時							社会		理科	
5校時							避難訓練		数学	
6校時									保体	
放課後							避難訓練		激励会	
主な予定					夏休み(終)		始業式		選挙活動(始)	

保護者の皆様へ

1学期間、第2学年の教育活動へのご理解・ご協力ありがとうございました。初めて後輩ができ生徒一人一人がより中学生らしくなりました。また、それぞれが思い悩むこともあった学期だったように感じます。しかし、その中でも未来に向けて着実に歩みを進めています。学年職員一同、一人一人のより良い成長の手助けができればと思いますので、今後ともよろしく願いいたします。

2学年の先生方から

2年生へのメッセージ

澤石 先生	本当にいろいろなことがあった1学期でした。学年の先生や他の学年の先生から皆さんの名前をたくさん聞きました。良い行動も見直した方が良い行動もありました。多くの人に注目されるのは皆さんにパワーがあるからです。人を惹きつける魅力があるのです。それが個性なのではないかなと思います。長い夏休みが寂しく感じます。元気な姿で2学期に会いましょう！
古田 先生	2年生としての1学期が終了しました。あっという間だったのでしょうか。先輩としての実感がありません…と言っていた4月が昨日のように感じますが、学校生活や部活動などで先輩として成長し、活躍する姿をたくさん見ることができました。できるところは自信とし、できないところは次にしっかりと改善を図らなければなりません。充実した夏休みを過ごし2学期も飛躍しましょう！
福士 先生	職場体験よく頑張りました。私は皆さんの学校外での学習を見守ることが好きです。何故なら、いつにも増してその目を輝かせてくれるから。様々なものを吸収しようとするその一生懸命さにいつも心を動かされます。さて、この1学期で「相手から信頼される自分」に近付けたのでしょうか？もしも首を大きく縦に触れなかったなら、夏休みこそ自分の行動を見つめ直してみましよう。
谷戸 先生	私の人生の中で一番楽しかった夏休みは、中2の夏休みと大4の夏休みです。水泳教室や部活動、夏休みの宿題等、やらなければならないこともたくさんありますが、中学生という時間は今しかありません！たくさん遊んで島っ子らしく真っ黒に日焼けした皆さんに9月1日に会えるのを楽しみにしています。2学期は体育的行事が盛りだくさんです！頑張りましょう！！
徳長 先生	1学期、皆さんお疲れ様でした。夏休みにエネルギーをチャージし、忙しい2学期に備えてください。また、部活動に1番熱中できるのが2年生の夏休みだと思います。来年の夏は多くの方はもう引退…ぜひ、部活動に本気で取り組む夏にしてください。体調に気を付けて、思い出に残る夏休みにしてください。2学期に元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。
吉村 先生	学生の夏休みは、学校の宿題や勉強だけをやればよい、とは思いません。学校の勉強をしたうえで、自分の好きなことについて勉強しましょう。いつものように遊ぶのではなく、本気で調べて体験し、勉強することが大切です。「アニメ」「スポーツ」「推し」「カラスヘビ」など、他人が何と言おうと対象は何でも構いません。自分を信じて好きの次元を高める日々を過ごしましょう。
佐藤 先生	「明日からやろう！」 と42回言うと、夏休みは終わってしまう。 「今」という時間を、「今日」という日を大切に！ 最高の夏休みにしてください！